

# EL BUEN GOBIERNO DE DANIEL RESTITUYÓ EL DERECHO AL ACCESO AL AGUA POTABLE Y SANEAMIENTO A 4 MIL 302 POBLADORES DEL BARRIO CANADÁ SURESTE

## NOTA DE PRENSA

Managua, 12 de Febrero de 2016



La Empresa Nicaragüense de Acueductos y Alcantarillados Sanitarios (ENACAL)-Una Empresa del Pueblo-, informa a la población nicaragüense que ayer el Buen Gobierno de Daniel, para seguir Cambiando Nicaragua, a través de Empresa inauguró el Proyecto de Mejoramiento y Ampliación del Sistema de

Agua Potable y Red Alcantarillado Sanitario en el barrio Canadá Sureste, ubicado en el distrito VI de Managua; con el cual se atendieron a 4 mil 302 pobladores.

Estos pobladores tenían problemas con el suministro del vital líquido dado que poseían redes artesanales. Ahora cuentan con un servicio de más de 20 horas al día. Además se les restituyó el derecho al acceso al saneamiento por lo cual ahora viven en ambiente más limpio, sano y bonito.

Los trabajos consistieron en la instalación de 3 mil 160 metros lineales de tuberías de agua potable y 351 conexiones domiciliarias. Así mismo se colocaron 3 mil 680 metros de tuberías de alcantarillado sanitario y 366 acometidas.

Los pobladores atendidos se sienten muy contentos con estas obras de Progreso del Buen Gobierno de Daniel, que sigue Cambiando Nicaragua. El Cro. Marvin Romero expresó:” esto es un gran logro que se ha obtenido en el barrio, antes se iba el agua hoy no se va. Lo más importante que hoy tenemos servicios higiénicos ya no va haber más letrinas, esto es más salud”. Por su parte la Cra. Lissethe Villareina dijo:” Con este proyecto nos sentimos bien, ahora podemos mantener la ropa lavada, los trastes, hay más higiene en el hogar. Con respecto a las aguas negras es algo bueno ya no va haber charcos en la calle.”

El Proyecto de Mejoramiento del Sistema Agua Potable y Saneamiento del barrio Canadá Sureste, forma parte del Programa de Agua Potable para Managua (PAPMA), y tiene una inversión de 13 millones 899 mil córdobas, financiados con fondos del Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional y a través de un préstamo del Banco Interamericano de Desarrollo (BID). financiados con fondos

del Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional y a través de un préstamo del Banco Interamericano de Desarrollo (BID).